

## PRESSEMITTEILUNG

# HOMTRANS-Geschäftsführer Gerold Claus geht in den Ruhestand

**Berlin / Rostock, 12. September 2017. In Rostock geht eine Ära zu Ende: Zum Jahresende verabschiedet sich Gerold Claus, Mitbegründer und langjähriger Geschäftsführer von HOMTRANS, in den wohlverdienten Ruhestand. Ihm zu Ehren veranstaltete das Rieck-Tochterunternehmen am 2. September ein Sommerfest. Philipp Streng, Geschäftsführer der Rieck Logistik-Gruppe, würdigte das umfangreiche berufliche Schaffen von Gerold Claus.**

Rund 150 ehemalige und heutige Weggefährten, Mitarbeiter und Freunde von Gerold Claus folgten der Einladung zum HOMTRANS-Sitz in Kavelstorf bei Rostock. In seinem Grußwort betonte Philipp Streng die großen Leistungen von Gerold Claus, der am 8. September seinen 68. Geburtstag feierte. Seit 27 Jahren steht er an der Spitze des Unternehmens HOMTRANS. „Gerold Claus hat HOMTRANS gegründet, aufgebaut und zu einer wichtigen logistischen Größe in Mecklenburg-Vorpommern entwickelt“, sagt Philipp Streng. „Dieser bedeutende Erfolg verdient große Anerkennung und unseren Respekt.“

Am 6. März 1990 gründete Gerold Claus zusammen mit dem Hamburger Spediteur Peter Dezelske die Firma HOMTRANS, eines der ersten Joint-Venture-Unternehmen der Noch-DDR. Seine Wurzeln hat Gerold Claus aber in der Seefahrt, denn er absolvierte zunächst eine Ausbildung zum Hochseefischer in Rostock. Danach studierte der gebürtige Sachse in der Hansestadt Betriebswirtschaft des Seeverkehrs und schloss als Diplom-Ingenieur ab. Es folgten nationale und internationale Stationen bei der DDR-Staatsspedition DEUTRANS – unter anderem arbeitete Gerold Claus vier Jahre lang in der irakischen Hauptstadt Bagdad.

### **Erfolgreiche Entwicklung**

In seiner Zeit als Geschäftsführer hat Gerold Claus HOMTRANS zu einem erfolgreichen Dienstleister entwickelt, der sowohl Transport-, Lager- und Logistikleistungen als auch Luft- und Seefrachtabwicklung anbietet. Zu den Kunden zählen vor allem mittelständische Unternehmen, unter anderem aus den Bereichen Automotive und Industrieanlagen. Mit der schrittweisen Anteilsübergabe an die Rieck Logistik-Gruppe stellte Gerold Claus frühzeitig die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft des

Unternehmens. Zurzeit erweitert HOMTRANS die bestehende Logistikfläche von 14.000 Quadratmetern auf 23.000 Quadratmeter. Schon Ende des Jahres nimmt die Rieck-Tochter den operativen Betrieb in dem Anbau auf. Voraussichtlich werden dann zehn zusätzliche Arbeitsplätze entstehen. Zurzeit sind am Standort Kavelstorf über 150 Mitarbeiter für Kundenprojekte im Einsatz.

„Auch wenn Gerold Claus zum Jahreswechsel die Unternehmensführung übergibt – seine Expertise, sein Rat und sein Weitblick behalten großes Gewicht“, sagt Philipp Strenge. „Wir danken ihm für die erfolgreichen, gemeinsamen Jahre und wünschen ihm alles erdenklich Gute in der Zukunft.“

### **Rieck Logistik-Gruppe**

Die Rieck Logistik-Gruppe ist ein Full-Service-Logistiker mit Hauptsitz in Großbeeren bei Berlin. Über 700 Mitarbeiter sind an den nationalen und internationalen Rieck-Standorten beschäftigt: in Großbeeren, Berlin, Dresden, Frankfurt am Main, Hamburg, München, Neuss, Nürnberg, Rostock, im tschechischen Mikulov sowie in China. Die Leistungspalette von Rieck umfasst Kontraktlogistik, systemgeführte Stückgutverkehre, weltweiten See- und Luftfracht Service, Entsorgungslogistik, Möbel- und Messellogistik, Consulting Services und E-Commerce-Lösungen. Die nationale und europaweite Flächendeckung sichert Rieck durch Kooperationen, insbesondere mit dem Stückgutnetz IDS. Weltweit bietet Rieck mit den eigenen Unternehmen in Tschechien und China sowie dem globalen TANDEM-Netz Qualitätslogistik aus einer Hand.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.rieck-logistik.de](http://www.rieck-logistik.de)

### **STROOMER PR | Concept GmbH**

Frauke Rieger  
Rellinger Straße 64a  
20257 Hamburg

Telefon: 040 / 85 31 33 – 21

E-Mail: [frauke.rieger@stroomer.de](mailto:frauke.rieger@stroomer.de)